

2/26 暴力団排除条例施行記念キャンペーン

城里町と笠間市の暴力団排除条例施行に伴い、笠間ショッピングセンターポレポレにおいて笠間警察署と合同で記念式典を行いました。

式典では、両市町の議会議長が暴力団排除を宣言し、県企業防衛対策協議会笠間地区推進協議会から両市町に懸垂幕が贈呈されました。

また式典の後、城里ショッピングプラザ駐車場において街頭キャンペーンを行い、城里町暴力団排除条例の周知を図りました。



▲街頭キャンペーンの様子

※城里町では昨年10月1日に、「城里町暴力団排除条例」を施行しています。(広報しろさと11月号に掲載。)

2/17 消防車3台を更新しました

コミュニティセンター城里 駐車場

町では、消防団の機能充実と安全対策のため、老朽化した3台の消防車を更新し、消防団へ新しい車両の引渡しを行いました。

車両の引き渡しを受けた石崎団長からは「万が一の災害には新しい消防車の機能を生かし被害を最小限に抑えることができるよう、日々の点検と訓練に努めていきたい。」と決意が述べられました。



▲新たに配備された消防車



▲引渡式の様子

SPORTS

中央地区チャレンジカップで優勝

河和田小学校ほか

水戸南ロータリークラブ主催の中央地区チャレンジカップ(2月5、11、12日に実施、44チーム参加)において、桂ミニバススポーツ少年団が見事優勝を果たしました。



▲1月に行われた大宮市長杯に続き、見事優勝を果たした桂ミニバススポーツ少年団

2/24 ななかい保育所 消防署見学

ななかい保育所の児童13人が、水戸市消防本部北消防署城里出張所で消防署見学を行いました。

児童は、消防署職員から救急車や消防車にはさまざまな場所で消火や救助活動ができるよう、いろいろな装備が用意してあることを教えてもらいました。



▲救急車の中を見学しました。



▲消防車の装備品に興味津々！

2/15 ボランティアの力で介護予防！

旧小松小学校体育館

町と社会福祉協議会主催による介護予防講演会が行われ、町民およそ300人が参加しました。

講演会では、常磐大学の池田幸也教授を講師に「ボランティアだからできる！介護予防とまちづくり」と題し、現在における介護予防の課題とボランティアの必要性や役割について、学びました。

また、講演の後行われたシンポジウムでは、シルバー体操指導士として活動している住谷里子さん(サロンなかさん会)、飯村珠江さん(錫高野いき生きサロン)、坂下利子さん(あくつサロン)が各地区で行っている特色あるサロン活動の様子を紹介し、池田先生に助言をいただきながら、講演会の参加者とともにサロン活動における課題等について意見交換を行いました。



サロンなかさん会では、地元の子供たちと今昔を比較したファッションショーを実施。シンポジウムではそれを舞台上で再現し、研修会参加者から大きな歓声がありました！

